第二ページ 公立・私立 No.1 高校など最上位校

●東京大学(文川), 防衛大学校, 立命館大学(法)に現役合格しました!この予備校の全国一になった先生と二人三脚で, 一挙に全国一になり見事, 現役合格!!

僕が東大に合格することができた要因として、ミリカの存在は欠かせません。ミリカの長所としてまず、集中力が持続するように雑談を挟みながら行われる質のよい授業や独自の教材が挙げられます。授業料が比較的安価なのも魅力です。次に、僕達の質問に対して理解できるまで根気よく教えてくださるし、3年生になると進路のことで悩んだりもしますが、そのような相談にも乗ってもらえることが挙げられます。そしてミリカには塾や学校で習ったことを定着、発展させるための広い自習室があり、静かな集中できる環境が整っています。また塾内には豊富な参考書コーナーがあり、問題集などをコピーして自習室で解くこともできます。

これでミリカの魅力を全て伝えきれたか不安は残りますが、皆さんも自分をさらに伸ばすために、ミリカという選択を考えてはどうでしょうか。(K 君)

●京都大学(法)に現役合格しました。2年生から通い始めトップをキープし快学! S 先生の英語は一日のうちに、講義→演習という形で行われるので、自分で復習をするのが苦手な私もその日のうちに講義内容を身につけることができ大変助かりました。授業料も安くてとても良心的な塾だと思います。ありがとうございました。(Nさん)

●京都大学(工)に現役合格しました!1年生から入塾し学年上位をキープの末合格! 僕は高1のときからこの予備校に通っていました。S 先生の数学は基本から入り、応用、 発展へとスムーズに展開していき、「難しい問題でも、基本が出来ていれば、解ける」ということを教えてくれる授業内容でした。先生の言っていることも丁寧で分かりやすかったです。また、英語のS先生直筆の単語集や文法書には、3年間大変お世話になりました。 英語の土台となる単語や文法の重要事項が丁寧にまとめられていて、覚えやすいように工夫されていました。そこらへんに売っている参考書よりも本当に役立ちました。ミリカは 授業中の雰囲気がよく、先生は分かるようになるまで教えてくれて、本当に最高の塾でした。(A 君)

●京都大学(工)・早稲田大学(理工)・大阪府立大学(工)に現役合格しました!

僕はもともと英語は得意だったのですが、ミリカに通うことで、ますます力を伸ばすことができました。他の予備校の授業も受けましたが、ミリカが best であると実感しました。ミリカを信じて頑張れば、必ず第一志望に合格できると思います。(M君)

●京都大学(工)に現役合格!2年間通い続け、快挙!

ミリカの英語はさまざまなアプローチで英語の核心に迫る教材があり、とても理解に役立ちました。特に前置詞の意味づけや構文の取り方はよく、単語集は最高に覚えやすかったです。数学では、より楽な解き方をたくさん教えてもらいました。また3年は数学を取らなかったのですが、鈴木先生はいつでも質問に気軽に答えて下さり助かりました。さらにミリカの自習室はすばらしい。僕の場合、入試直前期には平日、休日を問わず、一日 10時間ほど利用させていただきました。その他よい成績をとると授業料が一部免除になるなど、ミリカは本当に良心的な塾だと確信しています。(M君)

●京都大学(工)に現役合格!2年生からの基礎作りと個人添削で勝利!

2年の時からほんの一年余りしか通っていなかったのにここまで英語の力を伸ばせたのは S 先生の単語集のおかげです。最初これを手にした時は、他のどの単語集とも異なった奇抜さに戸惑ってしまいました。だけどそれまで単語を覚えられなくて困っていた私にとっては大きな救いになりました。どうやって覚えればすぐに忘れずに済むかが分かりました。数学についても 2年のうちに基礎をしっかり身につけることができてよかったです。本当にありがとうございました。(Nさん)

●京都大学(工)に現役合格しました!他の予備校を回った末この予備校で見事合格! 僕は英語が苦手な方ではなかったのですが、もっと英語を伸ばしたいと思っていました。 自分に合った塾がなかなか見つからず、どうしようかと思っていた時、この予備校のこと を知って、高3の5月から入塾しました。K先生の授業はとても分かりやすく、1回で進 む量が多いので、1年間で十分な力をつけることができたと思います。模試の英語でも良 い成績を残すことができました。レベルの高い授業を受講してきたおかげで、英語に関し ては自信を持って本番に臨むことができ。そして合格することができました。1年間本当 にありがとうございました。(S君)

●大阪大学(法)に現役合格しました!成績急上昇し快挙!

小学校から筋金入りの数学ギライ。それが高校に入ってからエスカレートして高1のときはテストはいつも赤点で、単位が取れるかどうか綱渡りでした。中学のときは得意だった英語も高校に入ってからさっぱり分からなくなり、大学にいけるかどうかも心配な成績でした。2年生の時この予備校に入ったのは家から近いし授業料も良心的だし、と気軽な気持ちだったのですが、これは本当に大正解だったと思う。18年間生きてきて初めて、数学がおもしろいと思えたしセンターでも信じられない点数も取れました。英語も単語を楽しく覚えられたのをはじめ、二次試験でも唯一「できた!」と思える教科になるぐらい得意教科になっていて、自分でもびっくりしました(多分合格したのもこの英語のおかげだと思います)。この予備校に入っていて本当によかったと思います。(Kさん)

●大阪大学(基礎工学部)に現役合格!この予備校を大いに活用して、見事合格!!

ミリカの英語で、単語・文法類は要領よく覚えられ、また自信をもつことができました。また、入試直前には S 先生が自由英作文を見てくれたので、すごく自信がつきました。数学では数学の考え方やアプローチの仕方など、いわゆる説き方のコツを教えてくれたので、要領よく勉強できたし、より好きな科目になりました。自習室も使いやすく、休みの日には朝から晩まで一日中使ったりしていました。大手予備校とは違い、先生との距離が近いのも魅力でした。本当にありがとうございました。(M 君)

●大阪大学(エ)・同志社大学(エ)に現役合格!この予備校に通い NO. 1 高校で総合で学年一位に輝く!

僕は1,2年の間,クラブばっかりで私学の子とかと比べたら,だいぶ勉強していないと思っていて、3年でも我流でやろうと思っていました。でも、「この予備校の英語いいよ」と聞いて、入塾しました。短い間だったけれど、今まで一番苦手だった英単語・熟語の暗記もスムーズに進み、第一志望に合格できました。ありがとうございました。また、時間ができたら来たいです。よろしく。(I君)

●大阪大学(法)に現役合格しました。この予備校に入ってから成績が急上昇して、NO. 1 高校で総合で学年一番も取り、阪大のみを受験し、大成功!

僕は2年の夏期講習から、ミリカに入ったのですが、当初は成績は伸び悩み、授業の成果を実感できていませんでした。しかし、3年になり、ミリカ独自の単語集や例文集、そしてプリントの内容が、定着してくると、実力の伸びが、実感でき、2学期の模試では、A判定を取ることができました。この予備校の良かったところは、授業が少人数で分かりやすく、また自習室はとても静かで集中しやすく、先生にも質問に行きやすかったところです。この予備校の授業、プリント、自習室をうまく活用すれば、良い結果はついてくると思うので、皆さんも頑張って下さい。また、先生方にはとてもお世話になりました。ありがとうございました。(M君)

●大阪大学(エ)・立命館大学(理工)に現役合格しました。この予備校で部活と両立して勉強。この予備校での日々はいい思い出になりました。阪大に現役合格!

ミリカに通い続けて良かったと思うところは、部活と両立して、勉強することができたという点です。授業の始まる時間も、部活をやった後でも十分間に合う時間になっているし、授業に出られなかったときでも、しっかり補習してくれるので、基礎をしっかり固めることができました。3年になって本格的に受験がスタートした時も、センター対策や2次対策の充実したサポートのおかげで、志望校に近づいていっていることが実感できました。その結果、試験当日も先生方に教わったことを思い返しながら、落ち着いて臨めたと思います。ミリカで過ごした日々は、楽しかった高校生活の思い出の1つです。お世話になった先生方や事務員のみなさん、本当にありがとうございました。(Kさん)

●大阪大学(基礎工)に現役合格しました!クラスで忙しくても2年から通い続け快学! 僕が大阪大学に受かることができたのは、2年の初めの頃から入塾し、早めに受験を意識していたからだと思います。クラブで忙しく、家ではすぐに寝てしまっていたのですが、毎週2回英語のS先生、数学のS先生の授業があったので他の人より少し勉強量を多くとれたと思います。又、テスト前は自習室に大変お世話になりました。3年時はK先生の授業を選び、早い段階で抽象的な英語の文章の読み方などを学びました。こういう文章に接すると現国成績も伸びると思うのでできるだけ早い段階で難しい英文に接しておいた方が良いと思います。最後になりましたが、僕はこの予備校に入ってよかったと思います。本当にありがとうございました。(Y君)

●大阪大学 (基礎工) に現役合格しました!まじめな生徒に転換. 集中力で合格!

僕がこの予備校の入ったのは高3の春でした。それまでの自分はお世辞にも真面目とは言えなかったと思います。しかし、ミリカに入ってみると、周りの真剣さに、自分がリードされていると実感し、焦りを感じました。クラブの終わった7月からは本格的に受験に取り組むようになりました。この時僕の意志を支えてくれたのがこの予備校の講師陣と自習室でした。この予備校の先生方は皆熱心で授業以外でも気軽に質問で出来るので、大変助かりました。また、自習室は他の生徒たちの熱気に満ちていて、自分でも頑張らなければ、という気持ちが湧いてきてとても集中できました。僕はこの予備校に入っていなかったらきっと不真面目なままで、合格もできなかったでしょう。今まで本当にありがとうございました。(S 君)

●大阪大学 (地域文化)・関西学院大学 (文) に現役合格しました。 この予備校で楽に成績が急上昇し、快勝!

最初、ミリカに通い始めたときは、ただ授業に来て、S 先生の教材をやっていただけなのに、時間が足りなかったりしたセンターの英語の問題で点数がぐんぐん伸びました。センター英語で点数が取れるようになったことが自信につながりました。私立の試験対策も、S 先生の私立対策の問題集を何度か繰り返したので、合格することができました。S 先生の授業と教材はインパクトがあって覚えやすくて、とても役に立ちました。苦手だった数学も、S 先生が分かるまで教えてくださったので、本当に助かりました。ミリカでは本当に楽しく勉強できました。ミリカに来てよかったです。ありがとうございました。(K さん)

●神戸大学(経済)・同志社大学(商)(経済)(文)・関西学院大学(法)(商)に現役合格しました。一番苦手な数学が、一番得意になり合格。

私は3年の春からミリカに通い始めました。自習室は静かで朝早くから使えて、とても使いやすかったです。私は英語と数学の授業を受けていましたが、英語も数学も分かりやすく説明してくれてとても良かったです。「先生の数学では、センターと二次試験、それぞれの対策をしてくれました。センター対策では、センターで速く解くためのテクニックをたくさん教えてくれました。二次対策では易しい問題から難しい問題まで幅広く教えてくれて、理解しやすかったです。また、質問なども気軽に聞いてくれて、熱心に教えてくれて助かりました。私は数学が一番苦手だったけど、二次試験では数学が一番納得のいく出来だったと思います。1年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。(Sさん)

●神戸大学(工)に現役合格しました!この予備校をフルに活用し、見事合格!

僕は2年の始めごろからこの予備校に英語と数学でお世話になりました。英語のS先生はとても優しくて独自の教材はすごく分かりやすく大変役立ちました。K先生には色々な長文や英作のコツなどを教えてもらいました。S先生は数学の苦手な僕に毎晩夜遅くまでマンツーマンで丁寧に数学を教えてくださいました。おかげで数学の苦手意識は随分となくなりました。試験直前でのテストゼミは大変役立ちましたし、サテラインによるビデオ講習もとてもありがたかったです。やはり日本一の予備校講師というのは何か違うなと思いました。事務員さんもとても優しかったです。この塾では大変多くのことを教わりました。値段も他の塾に比べると良心的で通塾しやすい位置にあるのにこれほどの合格実績を残している塾は他にないと思います。ミリカは間違いなく日本一の予備校です。皆さんもミリカで学んで、合格を勝ち取ってください。(0 君)

●大阪大学(医)・同志社大学(工)・関西大学(工)・大阪薬科大学(薬)に現役合格しました!質問がどんどんできる環境が勝利を呼ぶ!

ミリカで1年間お世話になりました。特に秋頃からは自習に通い、分からない問題があればすぐに先生に質問していました。先生たちもお忙しいにもかかわらず丁寧に教えてくださいました。疑問に思うことがあればその場で解決させることが大切だと思います。その大切なことをこの塾のおかげで継続することができました。本当にありがとうございました。(Kさん)

大阪,京都府医学部受験専門予備校・塾・TOPページへ戻る